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TUTTO A POSTO “SOTTO” LA DISCARICA TRE MONTI? 
 

MA CE LA VOGLIONO ANCORA DARE A BERE, SU QUELL’ACQU A? 
 

QUESTA VOLTA NON E’ GOIO A PARLARE 
 

SCENDE IN CAMPO DIRETTAMENTE IL PROGETTISTA  
DEL CAPPING E DELLA MINIPALANCOLA  

A RASSICURARE  CHE TUTTO VA BENE…signori abruzzesi! 
 
  

In relazione alla notizia secondo cui le analisi delle acque di falda sotto la di-
scarica Tre Monti siano molto ma molto più pulite di quelle di prima del capping (di 
cui l’ingegnere è stato progettista, poco abbiamo da dire se non che: 
 

• crederemo, e invitiamo tutti a credere, solo alle a nalisi condotte da 
organismi indipendenti e terzi, non a quelle i cui prelievi siano stati 
realizzati dagli stessi che devono dimostrare che i  loro progetti 
stanno funzionando … 

 
• …chiunque sia l’organismo terzo...  

 

Ed è pertanto questa la prima richiesta che, sulla vicenda BUSSI, rivolgiamo 
al nuovo responsabile del governo regionale: 

Riprendiamo in mano, come comunità, il controllo del territorio, delle analisi, 
delle decisioni fondamentali per la nostra vallata!  

Anche in funzione di un processo che sta subendo tutti gli attacchi possibili e 
immaginabili, e che tanti e potenti vogliono definitivamente affossare. 

Pescara 
27 maggio 2014 

 


